

FFG: „Proposal-Lesetag“ von erfolgreichen ERC-Anträgen

[English version please see below]

Sehr geehrte/r Wissenschaftler/in,

im Vorfeld der kommenden Ausschreibungen zum ERC Starting und Consolidator Grant möchten wir potentiellen AntragstellerInnen die Möglichkeit bieten, frühzeitig Einblick in erfolgreiche ERC-Projektanträge zu nehmen.

Aufgrund der freundlichen Zustimmung der betreffenden ERC-Grantees können wir Ihnen in den Räumlichkeiten der FFG zeitweise einige Beispielanträge für die Bereiche „Physical Sciences and Engineering“, „Life Sciences“ und „Social Sciences and Humanities“ zur Verfügung stellen (Panels: LS1, LS2, LS7, LS8, LS9, PE2, PE3, SH2, SH3, SH6).

Der „Proposal-Lesetag“ findet an folgendem Termin statt:

Donnerstag, den 16. Juni 2016 von 15:00 – 18:00

Ort: FFG, Sensengasse 1, 1090 Wien, Raum: Bernhard Brühl, Erdgeschoss

Bei Interesse ersuchen wir Sie um kurze Anmeldung bei gudrun.seyr@ffg.at (nach Möglichkeit bis spätestens 1 Woche vor dem jeweiligen Termin).

Laut ersten informellen Informationen sind für die Ausschreibungsrunde 2017 folgende ERC-Einreichfristen geplant:

Starting Grant Call 2017: Mitte Oktober 2016

Consolidator Grant Call 2017: Februar 2017

Advanced Grant Call 2017: Ende August 2017

Bitte beachten Sie jedoch, dass sich diese vorläufige Zeitplanung noch ändern kann.

Mit freundlichen Grüßen

Ylva Huber
Nationale Kontaktstelle ERC

Dear Researcher,

in the wake of the upcoming ERC Starting und Consolidator Grant calls, we would like to offer potential applicants the opportunity to read successful ERC proposals well in advance before the deadline.

Due to the kind consent of the ERC grantees in question, we can offer several sample proposals for the domains „Physical Sciences and Engineering“, „Life Sciences“ and „Social Sciences and Humanities“ as reading material within FFG premises (Panels: LS1, LS2, LS7, LS8, LS9, PE2, PE3, SH2, SH3, SH6).

The „Proposal Reading Day“ will take place on the following day:

Thursday 16th June 2016, 3 pm - 6 pm

Location: FFG, Sensengasse 1, 1090 Vienna, Room Bernhard Brühl, Ground Floor

If you would like to attend, please notify us at gudrun.seyr@ffg.at (if possible no later than one week before the respective date).

According to first informal information the following deadlines are planned for the ERC Calls 2017:

Starting Grant Call 2017: mid-October 2016

Consolidator Grant Call 2017: February 2017

Advanced Grant Call 2017: end of August 2017

Please note that these dates are only indicative at this stage.

With best regards

Ylva Huber
National Contact Point ERC

European und International Programmes (EIP)
FFG - Austrian Research Promotion Agency